
Strategie

Sobald technische Anlagen realisiert werden – also nach Plan zusammengestellte und räumlich zusammenhängende Maschinen, Behälter und Apparate – entsteht die Notwendigkeit, Medien aller Art via Leitungen zu transportieren. Zu unseren Hauptaufgaben als Rohrleitungsbauer gehören die Suche einer wirtschaftlichen Ausführungsvariante (Werkstoff und Bau) und die Wahl der am besten geeigneten Trassees. Wir wollen durch Qualität, Zuverlässigkeit und Flexibilität Kunden für eine dauerhafte Partnerschaft gewinnen. Dies gelingt uns, indem wir mit unserer über 50-jährigen Erfahrung Gesamtlösungen anbieten, welche sämtliche Prozesse von der Beschaffung über die Vorfabrikation bis zur Montage vor Ort beinhalten.

Die Hugo Leutenegger AG ist schweizweit eines der führenden Unternehmen im industriellen Rohrleitungsbau. Als mittelständisches Unternehmen, gehört zu unseren Kompetenzen die Verarbeitung von Rohren aus Edelstahl, schwarzem Stahl und Kunststoff. Die Herstellung erfolgt in getrennten Produktionshallen. Unsere werkseitigen Leistungen richten sich nach den verfahrenstechnischen Bedürfnissen des Kunden und reichen von Konstruktionszeichnungen bis zur Erfüllung der gesetzlich geforderten schweisstechnischen Richtlinien.

Auf fünfzig motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dürfen wir zählen. Unsere Fachkräfte sind geprüfte und zertifizierte Schweisser mit der Hauptkompetenz im WIG- und MAG-Verfahren, Stumpf- und Kehlnaht. Wir verfügen über sämtliche EU-konformen Zulassungen und bieten zehn Ausbildungsplätze als Anlagen- und Apparatebauer an, Schwerpunkt Rohrleitungsbau.
